

Azuré du bagnaudier

Iolana iolas

DESCRIPTION

C'est un des papillons les plus rares de Suisse, il vole au mois de juin. Il ne vit plus que dans les zones les plus chaudes et sèches du Valais, dans le vignoble en particulier. Grâce aux plantations de bagnaudiers réalisées avec les vignerons, l'espèce a pu recoloniser certaines parties du vignoble. Il faut rabattre tous les 3-5 ans l'arbuste pour stimuler la production de fleurs et attirer l'azuré.

Rôle agronomique

impact viticole

DONNÉES ÉCOLOGIQUES ET AGRONOMIQUES



VITIVAL

VITIVAL + CP 96 - 1964 Conthey

Tel : 027 345 40 10 - vitival@agrivalais.ch